



Neuer Geschäftsleiter der Aids-Hilfe beider Basel

Herzlich willkommen: Lukas Ottiger wird per 1. Oktober neuer Geschäftsleiter der AHbB. Der 49-jährige Jurist hat nach seinem Abschluss an den Universitäten von Basel und Lausanne verschiedene Positionen in mehreren Departementen innegehabt, zuletzt in den Medizinischen Diensten des Gesundheitsdepartementes. Lukas Ottiger selbst sagt: «Um auch künftig einen niederschweligen Zugang zu Prävention und Testung von besonders vulnerablen Gruppen gewährleisten zu können, setze ich mich in der AHbB sehr gerne für eine effiziente und ergebnisorientierte Mittelverwendung ein.» Herzlich willkommen, lieber Lukas, und einen guten Start in unserem Team!